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Gilberto Costa solicita o retorno de duas iniciativas em São Caetano

Por

Celso Lima -

Vereador Gilberto Costa é lider do governo na Câmara Muncipal- Foto Divulgação

 

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (Avante), apresentou Indicações na

Câmara de São Caetano do Sul onde solicita o retorno do Cartão Alimento e do

Cartão Farmácia.

“O Cartão Alimento era fornecido juntamente com a cesta básica para

complementar a aquisição de produtos. Nesse sentido, o retorno do Cartão

Alimento facilitaria a compra de produtos que não compõem a cesta básica, como

aqueles de higiene pessoal, dentre outros”, esclareceu Gilberto Costa.

Sobre a volta do Cartão Farmácia o vereador explicou o motivo do seu pedido. “O

Cartão Farmácia ajudaria significativamente muitos munícipes que precisam de

medicamentos para cuidados com a saúde, mas que não possuem condições

financeiras para comprá-los”, explica.



O parlamentar também ressalta que o cartão contribuiria para o fomento

econômico do município, como um investimento de recursos em uma atividade que

ampliará a circulação de bens e serviços, aumentando, assim, a produção, a renda

e o emprego, favorecendo a economia de São Caetano.
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